

Le Journal des Indignés

de la Commune d'Anse-Bertrand
Collectif Citoyen et Responsable

N°5

15 Septembre
2013

Nous ne disons que la vérité,
Rien que la vérité, *Toute la vérité!*

Anse-Bertrand un PARADIS sous SOMNIFÈRES!

Des sites touristiques et de loisirs exceptionnels totalement inexploités !



Faites entendre votre voix !

<http://www.lejournaldesindignes.com>

Edito



Mesdames, Messieurs,
Chers amis et parents Ansois,

Nous avons fait le constat de l'immobilisme de l'équipe municipale en place à travers les quatre numéros précédents. Nous avons relayé l'indignation d'une franche importante de la population. Depuis un certain temps, vous êtes de plus en plus nombreux à nous interpeller sur le fait qu'il est nécessaire de nous projeter dans l'avenir et de travailler à la reconstruction d'Anse-Bertrand.

Nous avons donc sillonné notre territoire, nous sommes allés à la rencontre de chacun de vous, qui vous battez au quotidien pour le rayonnement d'Anse-Bertrand. Nous avons compris la nécessité d'unir les forces vives de notre commune.

Par conséquent, nous avons pris la décision de nous engager à rencontrer l'ensemble des hommes et des femmes oeuvrant et voulant oeuvrer pour la renaissance d'Anse-Bertrand.

Chers amis et parents, nous comptons sur chacun de vous. Car vous seul, peuple Ansois pouvez décider de l'avenir d'Anse-Bertrand.

Marcellus NUBRET

Les commentaires des internautes à suivre sur 

[www.facebook.com / LesIndignesAnseBertrand](http://www.facebook.com/LesIndignesAnseBertrand)

T.G.: «Le Maire ne répond JAMAIS a rien ni personne . nous attendons toujours les comptes de la commune . un secret d'état sans doute ; quant au cadastre que la commune doit tenir a jour, les documents qu'elle fournit datent de 2002 une honte.»

LJDI: «Lansbètran, nou enmèw', Anse-Bertrand, nous t'aimons! C'est parce que nous croyons profondément au potentiel de notre commune, à ses atouts, son charme naturel, son caractère, la chaleur de ses habitants...que nous insistons sur les projets et les réalisations qui pourraient permettre son développement. Nous avons une chance incroyable que de vivre dans un si beau territoire. Nous souhaitons contribuer à son développement, son embellissement et à l'amélioration du cadre de vie de tous les ansois. Nos visiteurs, même nos voisins de Morne-à-l'eau, Petit-Canal, Port-Louis ou encore les Basse-Terriens trouvent Anse-Bertrand unique. Une nouvelle équipe municipale en 2014 à Anse-Bertrand est nécessaire pour le bien de tous.

La réponse du Maire

Mesdames, Messieurs,

Nous avons l'immense plaisir de vous faire part de la réponse de Monsieur le Maire aux questions qui lui ont été posées dans tous les numéros précédents du Journal des Indignés et dont nous lui avons cordialement rappelé le contenu dans notre numéro précédent.

Nous avons mis à sa dispositions tous les moyens de communication dont nous disposons pour qu'il daigne nous répondre : ligne téléphonique où nous joindre, adresse postale, adresse email, page facebook, site internet avec un formulaire de contact. Rien n'y fait, le silence est de rigueur.



Cela prouve encore une fois à quel point il **MEPRISE** la population Ansoise en pratiquant son sport **INJURIEUX** favoris : **LE SILENCE !**

Revalorisons ensemble Anse-Bertrand !



Chers parents et amis Ansois,

Notre territoire regorge de sites d'exception, d'hommes et femmes de valeur.

J'ai pu les rencontrer, les découvrir et parler avec certains d'entre eux. Je tiens à les remercier pour leur accueil et le temps qu'ils m'ont accordé.

Grâce à eux, mon indignation s'est transformée en détermination afin de réussir à nous unir. Car je vous le crie du fond du cœur, nous y arriverons à la seule condition de nous rassembler tous, avec pour point commun notre Amour d'Anse-Bertrand.

Le travail accompli par ces hommes et ces femmes sur le site de la Mahaudière (Association AGIS), la trace des esclaves

reconnue par l'Unesco, l'hippodrome de Saint-Jacques (Société de course Karukéra), la Fédération des Autistes de la Guadeloupe sur le site de l'ex-MAPA, le combat mené par les restaurateurs pour faire connaître notre terroir, la mobilisation des commerçants afin de faire vivre la commune malgré les difficultés économiques (Association Force Eco), les actions menées par les membres d'associations culturelles et sportives tels que FATKA, Evasion Nord et bien d'autres. La mise à disposition de matériel de sport d'une valeur de 100 000 euros à titre gracieux par Monsieur DAULCLE à l'équipe municipale en place, matériel stocké depuis environ 2 ans dans le CFA de Guéry.

L'ensemble des projets dont les jeunes m'ont fait part, tels que la mise en place d'un lieu type déchèterie afin de valoriser par le recyclage nos encombrants, d'une maison familiale intergénérationnelle pour que le savoir des anciens, tels que M. PASQUIN, M. HIPPON, Mme IREP et tant d'autres, ne disparaissent pas, d'un centre culturel permettant la transmission de nos valeurs par la musique, la danse, et les arts en général.

Je ne peux citer l'ensemble des hommes et des femmes de valeur et leurs projets que j'ai rencontré.

Mais maintenant, je suis convaincu qu'Anse-Bertrand a les atouts pour réussir sur le plan culturel, social, économique et touristique.

Pour cela, nous devons nous unir afin de mettre en place une équipe composée d'hommes et de femmes venant de tous les horizons, économique, social, associatif et disposés à mettre leurs compétences au service d'Anse-Bertrand.

Nous avons besoin de toutes les générations, de toutes les énergies, car nous y arriverons ensemble unis autour de l'Anse-Bertrand.

Ansois et Ansoises, c'est l'amour qui nous permettra de dépasser nos divisions.

L'Amour d'Anse-Bertrand.

L'Amour de nos aînés.

L'Amour de nos enfants.

Le temps de l'indignation est révolu, nous devons maintenant nous engager afin qu'Anse-Bertrand renaisse.

Engagez-Vous.

Karim NUBRET

Mise au point !



Pour votre bonne information concernant la randonnée de VTT organisée par Gillette Fusion UVN, le 20 janvier dernier sur la plage de la Chapelle, nous tenons à rétablir quelques vérités.

L'U.V.N doit le succès de cette

manifestation sportive et familiale à leurs heureux donateurs : Monsieur Marcellus et Ken NUBRET de la société SPORT BIKE CONCEPT, qui ont pris en charge 50% du financement de cet événement, les commerçants : BALIN SERVICE AUTO, CONCEPT PROMO MARKET, ECO PRIX, CANAL COIFFURE, 8 à HUIT, PCBA SARL, BOULANGERIE DU SPORTIF, LES DELICES DE LAGARDE, GARDEL, POMPE FUNEBRE MARECHAUX, POMPES FUNEBRES ANTILLAISES, ANSE-B CYCLES, Basil ARTHUR, Edouard DELTA, Alexandre TOCNY, Anne-Flore ROSELE, l'ensemble des bénévoles et participants.

Grace aux partenaires, les organisateurs ont pu offrir 600 repas aux sportifs et bénévoles, une

animation artistique, ainsi que le paiement des frais liés à l'organisation générale.

La municipalité d'Anse-Bertrand, comme à son habitude, n'a en rien contribué à cette animation sportive pour notre commune, si ce n'est uniquement la mise à disposition des chapiteaux et du podium qui appartient à la Ville de Morne-À-L'eau.

Nous remercions chaleureusement les partenaires et toutes les personnes qui ont aidé à la réussite de cet événement.

Franck NIMIRF

PA ÉSSÉYÉ KOUYONÉ MOUN LANSBÈTRAN !

Comme par hasard, à 6 mois des élections municipales, les chantiers fleurissent à Anse-Bertrand. La population d'Anse-Bertrand n'est pas dupe ! Cette technique d'une autre époque consiste à faire croire au gens qu'on s'occupe de sa commune... après 14 ans d'immobilisme ! Monsieur le Maire, personne ne croit au miroir aux alouettes !!!



Les travaux ont repris à l'église ! à suivre ...



Branlebas de combat à la Mairie !



Pour une rentrée des classes réussie, commençons les travaux à la cantine !

ETAT DES LIEUX



Le Dispensaire

Aucune signalétique ne nous indique qu'il s'agit du dispensaire d'Anse-Bertrand. Il s'agit tout de même d'un service important pour les Ansois !



100 000€ de matériel de Sport entreposé au CFA de Guéry.

Monsieur DAULCLE avait offert à la municipalité près de 100 000€ de matériel de sport pour la population Ansoise. Ce matériel est entreposé depuis plus de 2 ans au CFA de Guéry et rien n'a été fait pour le mettre à la disposition de la population.



la Fédération des Autistes de la Guadeloupe a élu domicile sur le site de l'ex-MAPA, Nous devrions en être fier ! Pour autant, il n'y a rien qui le signale.



Des Monuments et sites touristiques à l'abandon.

Bien que de nombreux sites et monuments historiques et touristiques figurent sur les guides, rien n'est fait pour les mettre en valeur. Que doivent penser les touristes quand ils voient ces sites à l'abandon ?!

